

Editorial

« C'EST L'AUTOMNE!»

Psaume 37/25 : « J'ai été jeune, j'ai vieilli ; et je n'ai point vu le juste abandonné, ni sa postérité mendiant son pain ».

David rend ce témoignage à l'automne de sa vie. Ses paroles sont pour nous source d'encouragements à poursuivre la route, même quand celle-ci est jonchée d'obstacles.

Son parcours nous le montre bien; et quel beau témoignage il a pu ainsi rendre à tellement de personnes concernant la fidélité de son Dieu, Sa protection, Sa justice et Son amour. Tout le long de sa vie, David a expérimenté la grâce divine.

Salomon son fils, qui le succéda sur le trône, a gardé en lui le souvenir du témoignage de son père, mais aussi et surtout l'exemple de son comportement dans les situations difficiles qu'il avait vécues.

Ecoutez-le dans **1Rois 3/6** dire à Dieu ceci : « Tu as traité avec une grande bienveillance ton serviteur David, mon père, parce qu'il marchait en ta présence dans la fidélité, dans la justice, et dans la droiture de cœur envers toi ; tu lui as conservé cette grande bienveillance, et tu lui as donné un fils qui est assis sur son trône, comme on le voit aujourd'hui ».

Salomon pouvait maintenant lui aussi, avec quiétude, commencer son règne, rassuré par ce que son père avait vécu avec son Dieu tout en comprenant qu'il pouvait à son tour vivre la même chose.

Abraham, bien avant lui, a laissé à son fils Isaac le témoignage de sa foi en un Dieu qui peut tout. Ce fils de la promesse saura l'imiter ; ainsi, nous le retrouvons sur les traces de son père en **Gen 26/18** :

« Isaac creusa de nouveau les puits d'eau qu'on avait creusés du temps d'Abraham, son père, ... et il leur donna les mêmes noms que son père leur avait donnés ».

Les mêmes gestes! La même ligne de conduite! La même détermination que son père! Quelle responsabilité avons-nous concernant la transmission de cette détermination à marcher par la foi, à nos enfants et à la nouvelle génération!

A son tour, Jacob a été influencé par son père (et son grand père au travers de lui) ; ainsi, il a marché le cœur déterminé. Nous le retrouvons à la fin de sa vie, en train de bénir sa postérité (**Gen 49**).

Mes frères et sœurs, quelle que soit la saison dans laquelle Dieu vous donne de marcher (comprenez quel que soit votre âge), n'oubliez pas que Dieu ne change pas et que nous pouvons compter sur Lui en tout temps. Il reste le maître, le Tout-puissant qui aime intervenir pour soutenir ses enfants.

Marchons donc avec assurance afin que ceux et celles qui nous précèdent puissent reconnaître les bienfaits divins et la véracité de ce Dieu si proche de nous et si attentionné.



Comptons pleinement sur Lui et considérons que notre Seigneur ne nous a jamais abandonnés, c'est pourquoi, en toutes circonstances, soyons sereins et confiants.

Il s'en dégagera de nous une force et une autorité qui donneront à ceux qui nous entourent envie de vivre la même chose et surtout de vouloir suivre notre Dieu Sauveur.

Je vous laisse ce petit poème écrit par Y. Prigent sur cette belle saison qu'est l'automne

L'automne par ses couleurs, nous fascine toujours Avec tant de nuances, qui changent chaque jour Bonheur de l'artiste, le peignant en tableau La plume poétique, le décrit par ses mots.

L'automne de la vie ! Avec ses couleurs d'or Attire le regard, comme un joli décor

Que le temps a laissé, colorié par l'âge Nous léguant son cahier, ses belles images. L'automne de ta vie, t'appelle à témoigner De ce que Dieu a fait, jamais ne t'a laissé Même si tu as perdu, ta force et ta vigueur À toi de raconter, l'amour de ton Seigneur.

L'automne de la vie ! N'est pas morte saison Un temps pour partager, un temps de réflexion Des conseils à donner, des cœurs à écouter Un temps de patience, un temps pour remercier.

Soyez béni!

Votre serviteur, Pascal G

Prions pour l'église persecutée...



MEXIQUE



Dans certaines régions du MEXIQUE, la décision de suivre Jésus peut être lourde de conséquences.

Mais ni les pressions ni les persécutions ne peuvent arrêter l'Évangile! Nos partenaires ont récemment été témoins d'une cérémonie de baptêmes à NAPITE, dans l'État du CHIAPAS, et ce, malgré les persécutions.

Il y a 4 ans, 5 familles chrétiennes ont été expulsées de leur communauté, parce qu'elles avaient choisi de mettre leur foi en Jésus et non dans les croyances et rituels locaux. C'est alors que les partenaires de **Portes Ouvertes** sont intervenus pour défendre la cause de l'église auprès des chefs du village.

Après 1 an de négociations, les 5 familles ont pu retourner à NAPITE. Mais pas avant d'avoir signé un acte par lequel elles s'engageaient à vivre leur foi en dehors de la communauté et à ne pas construire d'église.

Désormais, tout ce que ces chrétiens font en tant qu'église, y compris le culte ou les baptêmes, doit se faire en dehors de leur cadre de vie...

Peu importe: malgré les pressions et les restrictions, **Dieu agit!** Les pasteurs et anciens témoignent qu'ils ont vu dernièrement 2 autres familles de la ville se tourner vers Christ. Ces baptêmes et ces conversions sont la preuve que ni les expulsions ni les mesures discriminatoires ne peuvent arrêter l'Évangile.

Le Royaume de Dieu est en marche à NAPITE!

Phare FM



L'annonce de l'évangile par le biais de la radio permet d'apporter la parole de Dieu à toutes les personnes qui habitent nos villes et nos villages. Ce travail répond à l'ordre du Seigneur Jésus d'annoncer la bonne nouvelle à notre génération et est soutenu par beaucoup d'églises évangéliques des secteurs d'Haguenau et de Wissembourg.

Vous pouvez nous aider dans ce travail en :

Le faisant connaître autour de vous. Des tracts à distribuer dans vos quartiers sont à votre disposition

En priant pour ce travail. Priez pour les salariés, pour les bénévoles et pour ceux qui s'occupent du matériel technique de diffusion.

En soutenant ce travail, par vos dons.

Par vos témoignages qui pourront toucher des cœurs en recherche.



On en parle à Haguenau...

A noter dans votre agenda...

INFORMATIONS GÉNÉRALES:

- Dimanche 15 octobre à 10h : culte avec pour orientation La guérison divine. Nous prierons pour les malades au milieu de nous.
- Lundi 16 octobre à 20h : conseil d'administration à l'église.
- Dimanche 29 octobre à 12h30 : jeûne et prières.
- Mardi 31 octobre à 20h : réunion de prières spéciale Mission.

INFORMATIONS concernant Pascal GUERREY:

> Séminaire national des adD de France à Montluçon du 2 au 5 octobre.

ÉVÈNEMENTS À VENIR:

Culte de Noël avec le spectacle des enfants le dimanche 17 décembre à 10h. Ce temps se poursuivra par une agape.

Parents, merci de confirmer la participation de votre/vos enfant(s) auprès d'Aurélie.

DATES DU CULTE DES ENFANTS:

Les dimanches 1^{er}, 8 et 15 octobre à 10h : attention, il n'y aura pas de culte des enfants pendant les vacances de la Toussaint.

Service de distribution de la Sainte-Cène

		OCTOBRE		
1 ^{er} octobre	8 octobre	15 octobre	22 octobre	29 octobre
Marc	René	Serge	Robert	Jean-Marc
BOURGOIN	HEGE	KLUG	SUISSE	ZENSZ
Philippe	Jean-Claude	Patrice	Joseph	Jacky
CONRATH	HOLTZMANN	MINTS	VELTZ	BESNIER
Jacky	José	Bernard	Frédéric	Paul
BESNIER	DOLT	KESSLER	SCHNEIDER	WEBER
Eric	Charles	Ernest	Paul	Eric
BENEST	GUTHMULLER	KIRCHER	NKURIKIYE	BENEST

En cas d'absence de votre part veuillez me le signaler **bien à l'avance** pour que je puisse prévoir un remplaçant. Merci ! <u>freddy.schlosser@bbox.fr</u>

Service de ménage

	OCTOBRE	
Du 2 octobre au 8 octobre	Joseph V.	Etage
Du 9 octobre au 15 octobre	Annelise M.	Rez-de-chaussée
	Marie-J. F.	
Du 16 octobre au 22 octobre	Annelise S.	Etage
	Frédéric S.	
Du 23 octobre au 29 octobre	Marie-Laure B.	Rez-de-chaussée
	Marc B.	
Du 30 octobre au 5 novembre	Paul W.	Etage

Merci de contrôler l'état de tous les sanitaires (RDC + ÉTAGE).

Service d'accueil

OCTOBRE				
Date	Personne d'accueil			
1 ^{er} octobre	Marie YANDA			
8 octobre	Annelise SCHNEIDER			
15 octobre	Francine ZENSZ			
22 octobre	Berthe HOLTZMANN			
29 octobre	Madeleine METZGER			

Près de chez vous...

Vos rendez-vous en semaine:

A Mitschdorf:

Tous les mercredis à 20h Contact: Jacky Besnier

Tél: 06.12.54.05.61



Ados & jeunes

Calendrier des réunions

- > Réunion le 30 septembre.
- Réunions suivantes à prévoir.



Ça se fête!

Ils souffleront leurs bougies en octobre :

> 4 octobre : Michèle BERKTOLD

➤ 15 octobre : Eric BENEST

➤ 24 octobre : Marlyse BENEST

> 28 octobre : Louise GUTHMULLER

> 30 octobre : Acsa IRAKOZE

> 31 octobre : Eliane GUTHMULLER



Adresse et contact



Eglise Evangélique de Pentecôte d'Haguenau 73a, route de Strasbourg F-67500 HAGUENAU



Pasteur responsable : Pascal GUERREY

Téléphone : 03 88 93 70 74 Portable : 06 45 75 02 68

pasaur@orange.fr

Actualités

United Christian Forum (UCF) publie un mémorandum sur la violence ciblée contre la communauté chrétienne en Inde.

Début 2023, le Forum chrétien uni (UCF), un groupe de défense des droits de l'homme formé en 2014 et basé à New Delhi, a demandé au président de l'Inde de protéger les droits constitutionnels de la communauté chrétienne, qui subit une escalade de la violence depuis 2022.

Dans un mémorandum exprimant sa profonde inquiétude face aux 597 incidents de violence commis contre des chrétiens dans 21 États de l'Inde, l'UCF a demandé au président d'exhorter les gouvernements de l'Union et des États à protéger les droits et la liberté de la communauté chrétienne de pratiquer sa foi, de gérer ses établissements d'enseignement et de vivre dans la dignité dans toute l'Inde, car sa sécurité est gravement menacée.

L'UCF a condamné "l'agression par des bandes d'autodéfense composées d'extrémistes religieux" et a dénoncé les actes de violence commis à l'encontre de dirigeants et de membres chrétiens, les incendies criminels et le vandalisme des églises, la perturbation des services de prière et les restrictions imposées aux rassemblements religieux, ainsi que les conversions forcées à l'hindouisme.

L'UCF note que les autorités locales ont été incapables de désamorcer ces situations et n'ont pas réussi à enquêter ou à poursuivre les foules et les délinquants, alors que plus de 100 rapports de première information (FIR) - dont beaucoup ont été déposés par des membres de groupes extrémistes religieux qui n'ont pas le droit de déposer de telles plaintes - ont été enregistrés contre des chrétiens en 2022.

En revanche, les FIR déposés par des chrétiens n'ont pas été enregistrés.

Soulignant les lacunes à combler, telles que l'absence de vidéosurveillance dans les postes de police et les détentions illégales, l'UCF a demandé avec insistance l'intervention du gouvernement pour constituer une commission de recours nationale ou d'État afin de traiter les questions de violence ciblée contre les minorités.

En conclusion, l'UCF a demandé le renforcement des mécanismes de surveillance des droits de l'homme, une réparation appropriée pour les personnes et les institutions chrétiennes victimes, et l'enregistrement immédiat des rapports d'enquête dès réception des plaintes déposées par les victimes de violences religieuses, entre autres.

Suite à cet appel, l'Inde semble ouvrir la porte au dialogue avec les chrétiens : le 21 septembre, l'UCF a reçu « une invitation à une réunion concernant les questions liées à la communauté chrétienne ».

Elle émane de la Commission nationale pour les minorités.

L'UCF espère ainsi faire valoir trois griefs majeurs: l'impact « néfaste » des lois anticonversion promulguées dans onze états, les attaques fréquentes contre les écoles chrétiennes, et la discrimination persistante à l'encontre des dalits chrétiens (66% des 34 millions de chrétiens du pays). Ce groupe d'individus, aussi appelés « intouchables » ou « parias », est jugé comme inférieur car en dehors de toute caste.

Notes

